Kantonsrat St.Gallen 61.14.19

Einfache Anfrage Frick-Sennwald vom 13. Mai 2014

## Schon wieder zieht eine Firma weg

Schriftliche Antwort der Regierung vom 27. Mai 2014

Verena Frick-Sennwald erkundigt sich in ihrer Einfachen Anfrage vom 13. Mai 2014 nach der Firma Tyco in Neuhausen, welche ihren Hauptsitz ins steuergünstige Irland verlegen wolle und mit welcher der Kanton St.Gallen Verträge bezüglich Fischereizentrum Steinach abgeschlossen haben soll. Sie stellt in diesem Zusammenhang verschiedene Fragen.

Die Regierung antwortet wie folgt:

1. bis 6. Die Firma TE Connectivity Solutions Gmbh, Ampèrestrasse 3, Steinach, (abgekürzt TESOG) ist unabhängig von der erwähnten Tyco. Seit Jahren bestehen zwischen den beiden Firmen keine kapital- und eigentumsrechtliche Berührungspunkte mehr, es sind zwei völlig voneinander unabhängige Unternehmen.

DieTESOG gehört zum multinationalen TE Connectivity Konzern. TE Connectivity ist seit über 50 Jahren ein weltweit führendes Unternehmen und in der Schweiz mit vier Produktionswerken sowie dem Konzernhauptsitz vertreten.

Alle Bemerkungen betreffend die TESOG in der Botschaft der Regierung vom 21. Mai 2013 zum Kantonsratsbeschluss über den Neubau des kantonalen Fischereizentrums in Steinach (35.13.01) behalten nach wie vor ihre Gültigkeit. Die Vereinbarung zwischen dem Kanton St.Gallen und der TE Connectivity Solutions GmbH, Steinach, betreffend Energieverbund ist rechtsgültig unterschrieben und in Kraft getreten.